



2ème place au concours "Faites de la science"

publié le 27/03/2019 - mis à jour le 28/03/2019

Descriptif :

On félicite nos ambassadrices de 4ème qui ont dignement représenté le collège à la finale académique du concours Faites de la science !

Ils étaient 20 établissements collèges et lycées à avoir été retenus pour présenter des investigations scientifiques à l'université de Poitiers ce mercredi 27 Mars.

Notre établissement, qui proposait une prothèse afin que les personnes mal-voyantes puissent se déplacer en sécurité dans la rue avec le projet "Un gant pour voir", a obtenu une belle 2ème place !

On va perfectionner notre système et c'est promis l'année prochaine on y retourne !



